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Einfache Anfrage Huser-Altstätten: 

«Zahlen Autofahrer nun auch noch Velozählstellen? 

 

 

Gemäss Artikel vom 6. Dezember 2012 im ‹St. Galler Tagblatt online› plant das Kantonale Tief-

bauamt für 2013 die Installation von sechs ‹Velo-Zählstellen›. Mit dieser Massnahme will das Tief-

bauamt feststellen, wie sich der Veloverkehr an diesen Orten entwickelt. Die Zählung soll ausser-

dem darüber Aufschluss geben, zu welchen Tages- oder Jahreszeiten, bei welchem Wetter und 

in welche Richtung an diesen Standorten Velo gefahren wird. 

 

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wer hat diesen Entscheid zur Einführung dieser Velo-Zählstellen getroffen?  

2. Wofür werden diese Daten erhoben, und was geschieht mit den Resultaten dieser Zählungen?  

3. Wie hoch sind die Kosten für diese sechs Zählstellen, und wie werden diese Kosten finan-

ziert?» 

 

 

26. Februar 2013 Huser-Altstätten 

 

 

 


	%Title%

